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令和 6年 6月 28日 

朝霞市長 富岡 勝則 様 

朝霞市立朝霞第三小学校 

PTA会長 田中朱美 

朝霞市長への要望書 
 

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上

げます。 

さて、早速でございますが、このたび下記の要望を提出させていただきます。  

ご多用のところ大変恐縮ではございますが、ご高察の上、ご高配を賜りますようお願い申し上げます。 

敬具 

記 

■校内設備・環境に関して 

・校庭のトイレの便器も手洗いも劣化しています。秋は落ち葉で便器が埋まっていて、すぐ使えないようです。 

 ぜひ改修の検討をお願いします。 

 

《回答》教育総務課 

屋外トイレについては、順次、洋式化の改修工事を進めているところでございます。 

また、専門業者による便器清掃を年 4回、男子小便器の尿石除去を年１回、排水管高圧洗浄清掃を年

１回実施しており、日常の清掃は学校にお願いしております。 

今後におきましても、学校と協力しながらトイレの環境改善に努めてまいります。 

 

・朝霞三小の校舎や体育館など老朽化しています。さらに構造が複雑なうえ空間を有効活用できていません。 

 教室前の廊下にもかかわらず、雨が降り込んでしまい、たまった雨水を先生方が掃き出しています。 

また、避難所として使用することを考えれば、多くの様々な住民が集まるには段差がありすぎます。  

 今後の改築など具体的な検討が急務です。 

 

《回答》教育総務課 

第三小学校の改築につきましては、現在のところ未定でございます。 

現在「朝霞市学校施設長寿命化基本方針」の改訂作業を実施しており、令和７年度末までに小・中学

校の改築や改修の考え方や優先度などを整理したいと考えております。 

 

・「通常級における特別な支援を必要とする児童生徒支援員」を増やしてほしいので、予算を増やしてください。 

 

《回答》教育指導課 

現在、発達について様々な特性のある児童生徒が増加していると言われています。障害等の有無に関

わらず誰もが同じ学校・教室で学ぶインクルーシブ教育実現のために、教師の指導力・授業力の向上の

ための研修を充実するとともに、各学校やクラスの様子や児童生徒の実態を踏まえながら、必要に応じ

支援員配置の予算について検討していきます。 

 



 

・志木市ではプールの授業を外部委託している学校もあると聞きました。 

  朝霞市でもそのような取り組みはないのでしょうか。 

  昨年度は天候に恵まれず心なしかプールの授業が少なかったように思います。 

  天候に左右されず、専門の指導が受けられるのではないかと思うのですがいかがでしょうか。 

 

《回答》教育指導課 

学校における水泳指導につきましては、近隣市の取組状況の聞き取りや現地視察等を行いながら、民

間施設使用も含め検討しております。 

 
 

■学区について（熱中症対策含む） 

・宮戸 2丁目に住んでいますが、学区の小学校が遠く、毎年、夏は熱中症気味で休みを余儀なくされたり、実際熱中症にかかっ

たりしています。 

学区の見直し、または七小も選択できるようにしていただきたいです。 

光化学スモックが出ている状態で 30分以上歩く事は大人でも大変ですし、危険だと感じます。 

ご検討していただけたらと思います。 

 

《回答》教育管理課 

学区の見直しは、新たな学校や大規模集合住宅などの新設等による学区内の児童・生徒数の大幅な偏

りを是正する際などに検討することとなります。 

現在、市では、学区の見直しについて、具体的な検討はしておりませんが、市内における今後の児童

生徒数の見込を注視しつつ、必要に応じて対応してまいりたいと存じます。 

なお、学区外の学校への通学については、市ホームページに掲載しております「就学指定校変更及び

区域外就学に係る許可基準」に定める要件に該当する場合にお認め出来る場合がございます。ご家庭に

より、ご事情は様々かと存じますので、教育管理課までご相談いただければと存じます。 

 

（暑さが厳しくなる中の下校について） 

・熱中症になる子どもがいる現状を把握し、対策をお願いしたいです。傘は重たく、逆に子どもの負担になっています。 

 学区の見直し、または暑い時期にランドセルは使用しない、ワクワク号を時間帯によりスクールバスとして運行するなど、ご検討

いただけますと幸いです。 

子どもの命に関わる事ですので、どうぞご対応よろしくお願い致します。 

 

《回答》教育管理課 

学区の見直しは、新たな学校や大規模集合住宅などの新設等による学区内の児童・生徒数の大幅な偏

りを是正する際などに検討することとなります。 

現在、市では、学区の見直しについて、具体的な検討はしておりませんが、市内における今後の児童生徒

数の見込を注視しつつ、必要に応じて対応してまいりたいと存じます。 

 

《回答》教育指導課 

登下校時の熱中症対策としては、空冷タオルの使用を許可するなど各学校でも工夫を凝らしております。 

 



《回答》まちづくり推進課 

市内循環バス「わくわく号」につきましては、民間路線バスが運行しない地域を補完しつつ、面的な

需要をカバーする地域公共交通として、公共施設へのアクセス等を考慮した上で運行ルートを設定し、

現在車両６台で最大限確保できる運行ダイヤを編成し、４路線を運行しております。 

現行の運行形態を鑑みると、時間帯によってスクールバスとして運行することは難しものと考えてお

ります。 
 

■朝霞市内環境について 

・池のある公園、ボールで遊べる公園を作ってほしいです。 

 

《回答》みどり公園課 

水施設のある公園につきましては、今後拡張整備を予定している内間木公園の検討の際に考慮してまい

ります。また、今年度整備工事に着手しております（仮称）宮戸二丁目公園、まぼりひがし公園にボール

遊びコートを設置する予定としています。 

 

 

以上 


